



# Babinsa Koramil Bubutan Dampingi Serbuan Vaksinasi Covid-19 Bagi Anak Usia 6-11 Tahun

Wanto - [SURABAYA.KAMPAI.CO.ID](http://SURABAYA.KAMPAI.CO.ID)

Jan 4, 2022 - 01:26



SURABAYA - Dalam upaya mempercepat capian herd immunity serta pencegahan penyebaran Covid-19, Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan, Babinsa Kelurahan Bubutan Sertu Zaenudin dan Babinsa Kelurahan Gundih Serda

Pramuhadi mendampingi pelaksanaan kegiatan serbuan vaksinasi Covid-19 di wilayah binaannya.

Betempat di SDN IV Bubutan Jl. Semarang No. 90 Kelurahan Bubutan Kecamatan Bubutan. Pelaksanaan kegiatan serbuan vaksinasi tersebut menyasar para siswa usia 6-11 tahun.

Sertu Zaenudin mengatakan vaksinasi ini merupakan salah satu upaya yang dinilai sangat efektif untuk mengatasi pandemi Covid-19, yang keberadaannya masih terus berlangsung hingga saat ini.

"Kegiatan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun ini, diharapkan mampu meningkatkan sistem kekebalan tubuh menjadi lebih baik, sekaligus bisa terhindar dari penyebaran virus Covid-19," kata Sertu Zaenudin disela kegiatan vaksinasi, Senin (3/1/2022).

Menurutnya vaksin Covid-19 sangat diperlukan, mengingat infeksi virus Covid-19 memiliki risiko dan penularan yang tinggi. Oleh sebab itu, dibutuhkan cara lain untuk membentuk sistem kekebalan tubuh, yaitu melalui vaksinasi.

Danramil Bubutan Mayor Inf Slamet menambahkan, bahwasannya hari ini Sebanyak 74 anak siswa SDN IV Bubutan berhasil menerima vaksin jenis Sinovac Dosis I, dengan dilakukan oleh tim vaksinator dari Tenaga Kesehatan Rumkitban 05.08.05 DKT Gubeng dibantu oleh petugas kesehatan dari puskesmas Gundih, ucapnya.

Serbuan vaksinasi disasarkan kepada anak usia 6-11 tahun untuk menciptakan Herd Immunity dimasa pandemi, guna mendukung kegiatan anak-anak dalam melakukan kegiatan belajar secara tatap muka. Kita Bersama Stakeholder terkait terjun dilapangan sekaligus memberikan support agar anak-anak termotivasi untuk melakukan vaksinasi.

Dan kita selalu menghimbau kepada masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan, dengan selalu menerapkan 5M dalam kehidupan sehari-hari. "Agar masyarakat selalu menjaga kesehatan diri dan keluarga. Ingat, tetap patuhi protokol kesehatan, karena Covid-19 belum berakhir, harus tetap waspada," tegasnya.(St)